

## CORDILLERA SUR

NUEVA ELECTRIFICACION  
PARA ALGEZARES

Escribe ANA MARIA ROCA

Miguel García Vera, alcalde de Algezares, nos informa que el Ayuntamiento está terminando un nuevo proyecto de electrificación de todo el pueblo, con la ampliación hasta Los Lages y el Reguerón (el anterior ha quedado defectuoso y no cubre las necesidades del pueblo). También para noviembre el Ayuntamiento tendrá finalizado el presupuesto de asfaltado de todas las calles.

Antonio Hernández Excribano, pedáneo de Los Garres, nos comenta, que la calle Balsas se asfaltará antes de finalizar el actual semestre; el Ayuntamiento está elaborando el proyecto. Ayer, se corrió en Los Garres el VI Trial del Valle en el recinto «El Limonar» de este pueblo, en las categorías junior, senior y super, con la asistencia del campeón de España Toni Corgot, acompañado de su equipo y los provinciales Julio Abellán (senior) y Alejandro Aforós (junior), entre otros.

Antonio Vidal Molina, pedáneo de Los Dolores, nos habla sobre las gestiones tripartitas: Directivas Asociaciones de Padres de Alumnos, de Vecinos y pedáneo, que han dado como fruto la habilitación de dos aulas más, imprescindibles para el desarrollo del nuevo curso escolar. También, que de inmediato visitarán a la delegada para que envíe un maestro más.

Diego Bravo, pedáneo de Zeneta, se siente algo decepcionado acerca de la construcción de un campo de fútbol (José María Aroca en su pasada visita solicitó que le ofertasen los terrenos donde iría ubicado), que fue ofrecido a la anterior corporación en un millón doscientas mil pesetas; actualmente el dueño pide seis millones por los mismos terrenos.

En Torreagüera, parte del alcantarillado que estaba mal construido (no tenía pendiente al estar invertido) se ha subsanado por un importe de 306.000 pesetas que ha tenido que pagar el Ayuntamiento (otra «factura» que dejó el anterior alcalde, Bernal Pareja y el entonces ingeniero de aguas del Ayuntamiento).

## Moratalla: La carretera a Calasparra, en pésimo estado

MORATALLA. — (Correspondiente, PEDRO GARCIA FERNANDEZ).

Reparada no hace mucho tiempo, la carretera de la Diputación que une esta localidad con Calasparra, que es la vía de acceso a Moratalla que en condiciones normales ofrece menos dificultades a la circulación y por lo tanto la más utilizada, se encuentra en estos momentos en un verdadero mal estado en algunos tramos de la misma.

La referida reparación sólo fue un ligero repaso por encima, lo que dio lugar a que desde el

principio, algunos trozos quedaron casi como se encontraban antes de ser reparados, es decir, no demasiado bien. Los numerosos hoyos y agujeros con que contaba, fueron someramente remendados, por lo que han aparecido demasiado pronto. En la actualidad, el trayecto inmediata a la antigua casilla de peones camineros, conocida con el nombre de «El Leonés», tiene tan elevado número de estos «ceplos» y son de tal categoría, que su recorrido puede considerarse propio de una prueba de habilidad.

## TODO PARA EL NIÑO

MOISES - ANDADORES - CUNAS  
PARQUES - TRONOS - SILLAS - COCHES - ETC.

PRECIOS LIMITADÍSIMOS

ESTABLECIMIENTOS  
SANTA ISABEL

CALLE SANTA ISABEL, 4 MURCIA

## Auxiliar de Farmacia

¿Qué es un Auxiliar de Farmacia? No es una persona "que sabe todo", sino un profesional que domina su especialidad: no es tampoco un simple dependiente de farmacia, sino un especialista auxiliar, que posee los suficientes conocimientos para trabajar con el farmacéutico, en Farmacias o en Laboratorios Farmacéuticos.

Solicite, hoy mismo, información sin compromiso.

D. \_\_\_\_\_  
Domicilio \_\_\_\_\_  
Población \_\_\_\_\_ Dto. \_\_\_\_\_ Provincia \_\_\_\_\_  
INSTITUTO AMERICANO, Mendivil, 6 - Dpto. HMU2 - Madrid-18



## LA UNION

## LA REINA DE LAS «FIESTAS DEL ROSARIO» ES SORDOMUDA

LA UNION. — (Corresponsal, GARCIA MATEOS). Tadea García García, de 17 años, fue elegida de forma unánime y por merecimientos propios «reina» de las «Fiestas del Rosario». No influyó lo más mínimo la falta de sentidos de esta joven que es sordomuda desde los 2 años pero que los suple ampliamente con otras facultades que le han llevado a superar los estudios de EGB y que ahora, en la actualidad estudia con el máximo de aprovechamiento en una academia de Cartagena, contabilidad, mecanografía y correspondencia mercantil.

Se viene comentando con toda clase de elogios y parabienes para la elegida, el nombramiento de «soberana» de los festejos unisexenses que han de iniciarse el próximo sábado, precisamente con la coronación de la reina y la imposición de sus atributos a las damas de honor.

## OTROS ACTOS

En estos días próximos de fiestas, hay que reseñar el homenaje que se dedicará a los mayores en el Hogar del Pensionista. La cabalgata de disfraces que va a tener cien mil pesetas de premios en metálico y las actuaciones musicales y entre ellas las del orfeón «Fernández Caballero», Banda de la Diputación de Murcia, coral Tomás Luis de Victoria, Orfeón Minero, Banda de Música Cartagonova, y la de cornetas y tambores de la Cruz Roja.

II CERTAMEN LITERARIO  
«CIUDAD DE LA UNION»

La comisión de festejos del



Ayuntamiento de La Unión convoca certamen literario con arreglo a las siguientes bases: Podrán presentarse todas aquellas personas residentes en la Región Murciana. Se establecen dos modalidades: a) Prosa. b) Verso. Los trabajos serán inéditos y no podrán exceder de 5 folios mecanografiados a doble espacio por una sola cara. Tema: Libre.

El plazo de admisión de los trabajos finalizará el próximo día 9 de octubre.

Premios: 1 Prosa, dotado con 5.000 pesetas. Accésit dotado con 2.500 pesetas. 1 Poesía dotado con 5.000 pesetas. Accésit dotado con 2.500 pesetas.

## NOTAS

## Nueva organización de vigilancia de peso

El próximo miércoles tendrá lugar, en el Rincón de Pepe, una rueda de prensa con motivo de la inauguración en Murcia de Vigilantes de Peso, organización para adelgazar comiendo, como ellos mismos se subtitulan.

## PROFESORES DE E.G.B. Y LICENCIADOS EN PARO

Las centrales sindicales CC.OO., FETE-UGT y STERM convocan a todos los maestros y licenciados en paro, a una asamblea que tendrá lugar el martes, día 30, a las 6 de la tarde, en los locales de la antigua AISS (calle Santa Teresa-Murcia), para tratar de la problemática de su situación.

## APERTURA DE CURSO EN EL «SAAVEDRA FAJARDO»

El próximo día 1 de octubre, a las 11 de la mañana, tendrá lugar la apertura de curso en el Instituto «Saavedra Fajardo» de Murcia, con la celebración de la santa misa en las dependencias del centro. La presentación de los alumnos para el comienzo de las clases será a partir del día 2, según horario expuesto en el tablón de anuncios.

## PRESENTACION DE ALUMNOS EN EL «ALFONSO X»

La presentación de los alumnos del Instituto «Alfonso X» de Murcia, para comenzar las actividades docentes, se realizará según el siguiente horario: primer curso de BUP y COU, el miércoles 1, a las 12; segundo de BUP, miércoles a las 4 de la tarde; tercero de BUP, miércoles, a las 5'30 de la tarde. Alumnos de estudios nocturnos, jueves 2, a las 7 de la tarde.

## MISA DE CABALLEROS MUTILADOS

Con motivo de celebrarse hoy la festividad de San Rafael Arcángel, patrón del benemérito cuerpo de Mutilados de Guerra por la patria, la jefatura provincial ruega a todos los jefes, oficiales, suboficiales y clases de tropa que acudan a las 11 a la iglesia de Santo Domingo, donde se celebrará una misa con tal motivo.

## Los auroros celebran sus fiestas

La Campana de Auroros de Nuestra Señora del Rosario, del Rincón de Seca, comienzan hoy un solemne novenario en honor de su Patrona, cultos que tendrán por marco la iglesia parroquial de la citada pedanía murciana.

Todas las noches se oficiará la santa misa y se expondrá el Santísimo. Finalmente, la mencionada Campana entonará diversas salves de su amplio repertorio.

El día 7 de octubre, solemnidad de la Virgen del Rosario, habrá misa cantada y en ella actuará, también la citada Campana de Auroros.

## APERTURA DE CURSO

Se comunica que el día 1 de octubre próximo tendrá lugar, a las 10 de la mañana, la apertura del curso 1980-81, en el Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grado de Algueña.

## No están conformes con la elección de «reina» en San Antolín

Firmado por un «grupo mayoritario de vecinos del barrio de San Antolín», redactamos el siguiente escrito:

Queridos lectores:  
En San Antolín estamos en fiestas, y aquí le nombramos el «democrático» suceso que, en las elecciones de una reina de barrio, nos han demostrado que son peores que la elección de una comunidad de escalera, con esto venimos a referirnos a unas simples elecciones de una reina de barrio, y con esto no queremos ofender a la «reina» elegida. Y mucho menos con los votantes, que son simplemente trabajadores que, a la hora de divertirnos, nos ponemos las botas, y cuando elegimos a la «reina» de las fiestas no nos gustan las trampas.

**Julian**  
REPORTAJES Y FOTOS  
Joaquin Blume, 2, Entlo.  
Santa María de Briceño

BODAS Y FOTOGRAFIAS EN GENERAL  
- TELEFONO 23 48 20 -